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広
報
こ
う
し

広報こ
う
し

　
月
の
き
れ
い
な
季
節
に
な
り
ま
し
た
が
、

皆
さ
ん
い
か
が
お
過
ご
し
で
し
ょ
う
か
。

　
年
度
途
中
で
す
が
、
私
は
今
月
号
で
退
任

す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
ス
タ
ー
ト
時
は

不
慣
れ
で
し
た
が
、
こ
こ
ま
で
発
行
で
き
た

の
は
取
材
先
や
指
導
し
て
く
れ
た
皆
さ
ん
の

お
か
げ
だ
と
思
い
ま
す
。
情
報
が
間
違
い
な

い
よ
う
に
夢
中
で
作
っ
て
き
ま
し
た
が
、
ミ

ス
を
周
囲
の
人
た
ち
の
カ
バ
ー
で
救
わ
れ
た

こ
と
も
数
々
・
・
・（
涙
）

　
こ
の
場
で
、
お
会
い
し
た
す
べ
て
の
皆
さ

ん
に
お
礼
を
言
い
ま
す
。
貴
重
な
体
験
を
あ

り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
そ
し
て
こ
れ
か

ら
も
広
報
こ
う
し
を
温
か
く
見
守
っ
て
く
だ

さ
い
。
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。（
飯
冨
）

市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
の
更
新
情
報
を

プ
ッ
シ
ュ
メ
ー
ル
で
お
知
ら
せ
。

知
り
た
い
分
野
を
設
定
で
き
ま
す
。

バ
ー
コ
ー
ド
か
ら
ぜ
ひ
ご
登
録
く
だ

さ
い
。

※（　）内は前月比

※8月末現在

出生･･･････････ 46･ （　0）

死亡･･･････････ 42･ （−3）

転入･････････185･ （−28）

転出･････････168･ （−22）

人口　62,940	（＋	21）
世帯　25,030	（＋			8）

み
だ
れ
紙

　９月に１００歳を迎えた皆さんに市長からお祝い
状とお祝い金が贈られました。

　８月11日、西合志南中学校男子剣道部が市長を
表敬訪問しました。これは、８月10日に行なわれ
た県中学生夏季剣道大会男子団体の優勝報告に訪れ
たものです。
　主将の立山翔夢さん（３年生）は「皆さんの応援の
力で、チーム一丸となり優勝することができまし
た。結果を残すことができてうれしいです」と報告
しました。

　9月15日、第62回熊日金婚夫婦表彰伝達式・合志
市金婚夫婦表彰式を、新型コロナウイルス感染症拡
大防止のため縮小して開催しました。
　ことしは1970年（昭和45年）に結婚した夫婦80組の
申し込みがあり、代表として工藤昭夫さん・八千代さ
ん夫婦（黒松）に出席いただき、市長が表彰しました。
市長は「夫婦ともに健康で連れ添われ、金婚を迎え
られたことは市民の模範です」と祝辞を述べました。

　9月16日、菊池たばこ販売協同組合（村山政義理
事長）が、ユーパレス弁天周辺のペットボトルやた
ばこの吸い殻などのゴミ拾いを行ないました。
　この活動は毎年、喫煙マナーの向上と環境美化を
目的に、本市を含む菊池管内6カ所で行なわれてい
る清掃ボランティア活動です。当日は雨の中の清掃
でしたが、組合員による毎年の活動がユーパレス弁
天周辺の美化につながっています。

１００歳おめでとうございます 県中学生夏季剣道
西合志南中学校が男子団体優勝

ともに歩んで50年
熊日金婚夫婦表彰式

喫煙マナーの向上と環境美化を目指し
菊池たばこ販売協同組合が清掃活動

左から中島教育長、西南中剣道部、三嶋先生、荒木市長

左から工藤八千代さん、荒木市長、工藤昭夫さん 菊池たばこ販売協同組合の皆さん

市民のひろば

緒方　カホルさん
（大正9年9月5日生）

中村　武さん
（大正9年9月17日生）


